



## 医労連共済の活用で組織拡大。強化につなげよう！

### 組織拡大に向けて「医労連共済」を活用しましょう！

26春闘は、多くのケア労働者にとって「賃上げを勝ち取るためにたたかう春闘」となります。政府も「ケア労働者の賃上げが必要」との見解は示していますが、現在打ち出されている政策だけでは他産業との格差は埋まりません。

社会的役割に見合い、物価高でも安心して生活できるような賃金を勝ち取るためには、労働組合が大きく声をあげ、私たちの声を世論化する必要があります。

私たちの声を大きくするには組合員が増えることが重要です。そして、組合員を増やすためには「医労連共済」が有効なツールとなります。道医労連加盟組織では、青年委員の活動を通じて医労連共済の加入につながりました。今回は道北勤医労と十勝勤医労の事例を紹介します！



### 道北勤医労のケース

久々にセット共済加入が2名の青年組合員からありました。

加入者は道医労連主催の「青年新歓アクト」や、「みんなの共済アクト」の参加者であり、青年の横のつながりを十二分に活かした加入だったと振り返っています。

引き続きキャンペーンを活用して、共済加入の波を切らす活動をしたいです。



### 十勝勤医労のケース



十勝では青年委員が職場で医労連共済をお勧めし、加入拡大につながっています。道医労連青年委員を担っている介護福祉士の江野さんは地区協や全道の会議や交流会に参加し、学んだ医労連共済の良さを職場で紹介しています。興味を持った複数の組合員や非組のパート職員から、「パンフレット欲しい」、「一通り説明してほしい」と要望があり、共済担当者から随時説明を行っています。この間、江野さんも含め3名の加入につながり、説明会の開催と併せて各職場でのお勧め活動を進めています。

### 2/22～23 「組織拡大共済推進全道交流集会」旭川で開催！ ぜひお越しください！

道医労連では、組合員だからこそ受けられる手厚い保障が魅力の「医労連共済」の加入を広げるためのノウハウや医労連共済の制度への理解を深めること、組合員どうしの交流を深めて労働組合活動へのモチベーション向上などを目的として、「組織拡大共済推進全道交流集会」を開催しています。

2026年は2月22日(日)～23日(月)、旭川市で開催となります。医労連共済の活用で仲間をふやし、26春闘で要求前進を勝ち取るために、みなさまのご参加を心よりお待ちしています。詳細は発文書をご確認いただくか道医労連までお問い合わせください。

